



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMBATEN FUEGO. Mar del Norte. Enero 31 (Reuters). Bomberos de un buque cisterna lanzan agua, tratando de controlar el fuego de un barco petrolero.

Reportes oficiales indicaron que no hubo víctimas, que el fuego se originó en las bodegas del barco y las pérdidas superan el medio millón de dólares.

Inversión de \$2,000 millones en México

México, enero (AP). El gobierno autorizará una inversión de capital extranjero por más de 2,000 millones de dólares durante 1987, dijo Adolfo Hegewisch, subsecretario de Inversiones Extranjeras de la Secretaría de Comercio y Fomento Industrial (SE-

COFI).

Hegewisch dijo que la aceptación de capital extranjero no representa una sangría para el país por el pago de utilidades o dividendos y que, por el contrario, "es un ingrediente más

—Pasa a la página 7—

Aumenta índice de los precios al consumidor EU

Washington, enero 31 (AP). El índice de precios al consumidor aumentó solo un 1.1 por ciento el año pasado en los Estados Unidos, el menor incremento registrado en 25 años, informó el Departamento del Trabajo.

—Pasa a la página 5—

Siguen libres peces gordos en Colombia

Bogotá, enero (UPI). Los llamados "peces gordos" del tráfico internacional de cocaína en Colombia siguen libres pese al constante asedio de las autoridades militares y policiales en el curso de los últimos 15 días, señalaron

varias fuentes.

La policía y el ejército han practicado cerca de 1,200 allanamientos entre el 27 de diciembre y el 11 de enero, con la detención de por lo menos 900 perso-

—Pasa a la página 5—

Norteamericanos a la espera de otra política

Nueva York, enero (AP). El sesenta por ciento de los norteamericanos esperan que su próximo presidente tenga políticas diferentes a las del presidente Ronald Reagan, de acuerdo con los resultados de una encuesta de la revista "Time", hecha pública.

El 41 por ciento de los encuestados dijeron que "sería mejor para el país" que el próximo Presidente sea un demócrata, en comparación con el 31 por ciento que dijo que el próximo Presidente debería ser re-

—Pasa a la página 29—

Comienza sus trabajos el programa Eureka

Bruselas, enero 31 (AP). El programa de cooperación tecnológica europea, conocido como Eureka, inició en forma alentadora sus trabajos tendientes a modernizar la investigación en los distintos países.

No obstante, el programa, puesto en marcha en 1985 para impulsar el avance tecnológico y hacer más competitivas a las firmas europeas, todavía enfrenta varios obstáculos, incluido el de su financiación.

"De una idea política surgida hace menos de dos años, hemos elaborado un programa popular", manifestó Xavier Fels, que está al frente de la Secretaría de Eureka recién inaugurada en esta capital.

Fels dijo que una cantidad inusitada de firmas está sumándose al programa, propuesto originalmente por



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISION. Londres, Enero 31 (Reuters). John Lloyd, editor de la Revista "New Statesman", expresa que las oficinas de su revista fueron revisadas anoche por soldados, tras haber publicado planes secretos.

"Alentadores" los resultados CEPAL

Santiago de Chile, enero 31 (AP). Una reciente reunión de la Comisión Económica para América Latina, (CEPAL), en México, tuvo "alentadores" resultados pero aún está lejano un diálogo entre los países de la región y las naciones desarrolladas, dijo el secretario ejecutivo de ese organismo, Norberto González.

González, economista argentino, ofreció una rueda de prensa en que informó sobre la reunión extraordinaria efectuada entre el 19 y 23 de este mes en la Ciudad de México. La CEPAL, dependiente de las Naciones Unidas, tiene su

sede en Santiago.

El economista destacó la participación de expertos y representantes de países desarrollados en el encuentro, cuyos resultados calificó de "alentadores", porque a su juicio estas naciones "demostraron preocupación e inquietud" por un diálogo que permita solucionar los problemas que aquejan a los países latinoamericanos.

Sin embargo, aclaró que "aún está lejano el diálogo que abarque en profundidad todos los componentes de los problemas

—Pasa a la página 5—

Brasil trata de evitar la "hiperinflación"

Brasilia, enero (UPI). El gobierno de Brasil reunió a su Consejo de Desarrollo Económico por primera vez en los últimos ocho años para estudiar medidas encaminadas a impe-

dir que la hiperinflación retorne al país.

Dirigido por el presidente Jose Sarney e integrado por los miembros de su ga-

—Pasa a la página 29—

Más 3,000 millones de refugiados en América

Naciones Unidas, enero (AP). En el continente americano hay actualmente más de 3,175,000 refugiados de un total superior a los 12,500,000 en todo el mundo, según un informe

emitido por la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

Sostiene que el documen-

—Pasa a la página 11—

NASA renovada tras desastre Challenger

Centro Espacial Houston, Texas, EE.UU. (AP). El comandante de la primera tripulación del transbordador espacial designada desde el desastre acaecido el año pasado al "Cha-

llenger" dice que el vuelo a realizarse dentro de 13 meses bajo su mando será el más seguro de todos.

"Ha habido cambios ra-

—Pasa a la página 11—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESFILE DE MODAS. París, enero 31 (AP-laserfoto). Modelo de noche de la colección "Primavera-Verano 1987" de Balmain, diseñada por el danés Eric Mortensen y presentada ayer, en uno de los principales desfiles de modas, en la capital parisina.

Francia en 1985 como respuesta europea a la Iniciativa de Defensa Estratégica de Estados Unidos, más conocida como la Guerra de las Galaxias.

Eureka tiene como objetivo elevar el nivel competitivo de las firmas de alta tecnología europeas "mediante una cooperación más estrecha".

Diecinueve países europeos, incluido los 12 de la Comunidad Económica, adhirió a Eureka. La mayoría de ellos piensa subsidiar los proyectos de investigación de la entidad.

Los requerimientos de Eureka son pocos. Las investigaciones deben servir propósitos civiles, ser comercialmente viables e incluir firmas, institutos de investigación

—Pasa a la página 7—